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Ich kann mir nicht vorstellen, daß die Stadt dort irgendwelche Flächen hergibt. Natur-Mann und
Denkmalschutz sprechen teilweise ebenso dagegen wie das Gesamtareal als eine von noch
wenigen grünen Naherholungsoasen im Stadtgebiet sowie die dortigen Sportplätze als günstige
Spielflächen für einige, vor allem deutsch-türkische Vereine. Vor allem hat man in der
Vergangenheit der Messe gewünschte Ankäufe immer verweigert.
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